
Reunion  du 17 septembre 2018
Nous commençons notre réunion par des travaux pratiques , le montage des superbes Flammes 
qui sont arrivées , avec le logos de K et la dénomination Bassin d’Arcachon, nous en sommes 
très fier, et un grand remerciement à  Antoine Pourquet de AVIVA assurance d’Arcachon qui a su 
faire un geste noble pour nous aider dans notre financement .

Un grand merci de tous les membres Kiwanis .


Invitée : Dominique Girard 


Dominique, jeune retraite , qui est native  de Caen, mais qui vient de s’installer définitivement sur 
le bassin , et qui s’occupe entre autres  de St Vincent  de Paul, invite par Roselyne , elle était déjà 
venue , et qui sait peu être une futur Kiwanienne … enfin l’envie est là .


Tour de tables des membres à Dominique , présentation du club et du mouvement par le 
président .


Bâches, il nous faut refaire des produits « baches » plus souples a transporté et moins attrait aux 
intempéries , comme des bâches microperforées.. À voir avec  Bruno qui a bien l’habitude de 
rechercher les meilleurs produits et prix pour le bienfait du club. Et je dirais qu’il nous faut  
chercher des Sponsors pour ce financement ,c’est dans l’ ADN, de toute association que de se 
faire aider, financer des biens ou services , pour que le reste des budgets servent intégralement 
aux enfants ..


Le Rallye  de l’année qu’organise  Veronique Sellat  Bordeaux Entre deux mers, pour les 14  
octobre  8H15 départ de MARCHEPRIME, nous serons nombreux a s’amuser, je pense . 


Miss aquitaine Margaux Motquin, il y a peut-être quelque chose à faire , à continuer à travailler 
dessus pour faire une action.


Journée du patrimoine  certain l’on fait , et rencontrer une  association GRAMASA de Gujan , qui 
pourrais se proposer a faire une conférence , GRAMASA ( blockhaus de la la hume )


Patricia VERLE ( CCAS de la teste ) prise de contact du Président, rendez-vous à confirmer, et 
discuter avec elle auprès des enfants nécessiteux sur la commune ( prise en charge de la cantine, 
ou pour les fournitures.)


Noelle Monnier Kiwanis  a envoyé un   « programme de reconnaissance « . Le Président nous 
propose de le remplir .

 Envoyer avant le 25 septembre. Actions sociales , et investissement , rigueur financière , 
versement des cotisations, etc. (  présenter et décisions le 17/18/19 mai 2019 à DEAUVILLE 
Congrès ).


 Notre Loto ce sera le 2 février à GUJAN-MESTRAS , merci, ALAIN, pour la négociation de la salle 
de Gujan.


Roselyne et Évelyne on participer a un concert un dimanche à la teste et un invite qui était déjà 
venu nous voir  , Jean Luc Giraud  Big Band , toujours d’accord pour nous aider a récolté des 
fonds avec Kiwanis , merci encore à Roselyne .


Prendre des dispositions , pour la Salle Gravey , voir le service culturel de Gujan , voir avec 
Évelyne , pour nos futures manifestations … on n’oublie pas la « Cantatrice Marina opéra de 
bordeaux. et pourquoi pas lier avec un Big band » , ça peut être drôle…  et attirer du monde 


Marie relance la notion du Père Noël. Et Patrick avec courte paille fait dejas un père Noël, et 
propose un joint venture … une remise sur le déjeuner recette  pour l’association. A voir

Patrick propose au niveau de son activité, d’éviter de jeter au niveau de Courtepaille , et pourquoi 
pas associer plusieurs autres restaurants sur le bassin .. Et se référer à https://toogoodtogo.fr/fr/
business  application qui existe déjà  ..,mais le système prélève 50% du gain. Que resterait-il 
dans ce cas pour notre club ou d’autres associations… voir proposer a Hello Asso avec qui je 
suis en contact .. À suivre , mais excellente idée.. Ça « brainstorming «  sur Arcachon …
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Ronald , reparle des Tirelires Eliminates. , Évelyne, Bruno & Thierry certains on été récupérés. 
Penser à faire un chèque  avant la fin de cette année .


La réunion est clôturée  ( distribution des appels a cotisations  ) prochaine réunion le 1 octobre et 
le  15 octobre 


Belle semaine à vous tous 
 



